

## AGENCIA NACIONAL DE VIVIENDA EN DOLORES

La Agencia Nacional de Vivienda (ANV) culminó en el día de ayer, jueves 21 de abril, el relevamiento interdisciplinario en la ciudad de Dolores. Funcionarios de la institución estuvieron presentes en la localidad afectada, llevando a cabo un riguroso control de todas las viviendas de la cartera administrada por la ANV.

A partir de los datos obtenidos, entre los que se encontraron daños en general, afectación parcial y averías menores, se evaluarán los costos y se planificará la forma más eficaz de hacer frente a esta problemática.

La ANV está en permanente contacto con la cooperativa de ahorro y crédito CINTEPA y la cooperativa de ahorro y crédito para la enseñanza COOPACE, ejecutores del programa Tu Casa Como La Soñaste en la localidad de Dolores, a los efectos de mejorar las condiciones del préstamo para empezar cuanto antes con las reparaciones menores.

Por último, queremos comunicar que se está refaccionando nuestra sucursal, abriendo nuevamente sus puertas a la población dolorense el lunes 25 de abril.